

Der FCM auf der Landesgartenschau 2019

15.April 2019



Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die **Landesgartenschau** 2019 statt. In dieser Zeit wird der FCM sich an den Andachten im **Paradiestreff** beteiligen, die von Montag bis Freitag jeweils um 15 Uhr und Samstag, Sonntag und an Feiertagen jeweils um 12 Uhr stattfinden werden. Die Andachten, ein diakonisches Gemeinschaftsprojekt von Kirchen und christlichen Vereinen aus Sachsen, stehen unter dem Thema „Du und Sein Garten“. Wir laden Sie herzlich dazu ein! Alle Informationen über die Landesgartenschau sind auf der Internetseite lgs-frankenberg.de zu finden.

Konkret möchten wir Sie herzlich zu diesen Terminen einladen:

24.04.19, 15 Uhr

08.05.19, 15 Uhr

11.05.19, 15 Uhr

29.05.19, 15 Uhr

05.06.19, 15 + 16 Uhr

19.06.19, 15 Uhr

26.06.19, 12 Uhr

03.07.19, 15 Uhr

17.07.19, 15 Uhr

07.08.19, 15 Uhr

17.08.19, 12 Uhr

28.08.19, 15 Uhr

04.09.19, 15 Uhr

21.09.19, 12 Uhr

25.09.19, 15 Uhr

02.10.19, 15 Uhr

Nachrichten

31.Dezember 2016



[PARA – Dezember und Weihnachten](#)

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



Rückblick - Missionsfest des FCM

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Okttober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)

